

---

# Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

---

Agosto, 2024



SNS, MSP y Promese/Cal impactan a más de 200 mil personas del Cibao con programa «Más Salud y más Esperanza de Vida»



**República Dominicana.**– El programa «Más Salud y más esperanza de vida» llegó este jueves a las comunidades de Los Quemados en la provincia Monseñor Nouel y Las Palomas en Santiago, para intensificar la atención primaria en la prevención y control de enfermedades cardiovasculares y diabetes de los residentes en esas zonas y localidades cercanas.

En un evento encabezado por el ministro de Salud, Víctor Atallah, junto al director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, el director del Programa de Medicamentos Esenciales y Central de Apoyo Logístico (Promese/Cal), Adolfo Pérez y Alba Roperó, representante en el país de la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS), quedó formalmente iniciado el programa, en beneficio de más de 200 mil habitantes, residentes en estas comunidades.

La iniciativa, respaldada por la Estrategia HEARTS (OPS/OMS), está alineada con la política del presidente Luis Abinader de garantizar la entrega gratuita de medicamentos esenciales para las personas mayores de 45 años, tanto en el régimen subsidiado como para pensionados y jubilados. En la región Cibao Central, los pacientes crónicos ascienden a 101,074, mientras que en la Norcentral es de 121,182. En Los Quemados hay 591 pacientes crónicos y en Las Palomas 727.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**1 de agosto, 2024**



## Vicepresidenta deja en funcionamiento dos obras de salud en Laguna Salada, Mao



En beneficio de más de 30 mil personas

**Valverde.** – La vicepresidenta Raquel Peña acompañada del director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, dejó en funcionamiento el Hospital Municipal Julio Moronta y el Centro de Primer Nivel (CPN) Laguna Salada, obras remozadas y equipadas, con el objetivo de aumentar la calidad de vida de los más de 30 mil habitantes de la zona.

Estas instalaciones responden a una demanda histórica de esta comunidad y asegura que cada persona en Laguna Salada y sus alrededores tenga acceso a una atención médica digna y oportuna, según expresó Raquel Peña, quien también destacó que el desarrollo social sólo es posible cuando se invierte en las necesidades básicas de la población.

La vicemandataria señaló, además, que la ampliación de este hospital municipal y el CPN tendrá un impacto directo en la vida de todos los munícipes de Laguna Salada, quienes, en situaciones de emergencia, no tendrán la necesidad de desplazarse fuera del municipio para recibir atención.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**4 de agosto, 2024**



El SNS comparte sus buenas prácticas en políticas transversales



**Santo Domingo** -. El Servicio Nacional de Salud (SNS) compartió sus buenas prácticas en la implementación de los distintos ejes de políticas transversales, durante el acto de lanzamiento del «Diplomado de Gestión de la Evaluación del Desempeño Institucional del Ministerio de Administración Pública (MAP).

La actividad contó con la asistencia del titular del SNS, doctor Mario Lama; en la misma, la directora de Planificación y Desarrollo de la entidad, Ilka González, destacó la importancia de las políticas transversales para la evaluación del desempeño de la institución.

Asimismo, compartió las estrategias y lecciones aprendidas que implementa el SNS, entre las que se encuentran: asegurar el compromiso e involucramiento de la máxima autoridad, designar área responsable y punto focal de los indicadores.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**6 de agosto, 2024**



## Gobierno impulsa uso tecnologías sanitarias con Estrategia Nacional de Salud Digital



MSP presenta «Estrategia Nacional de Salud Digital 2024-2028» para fortalecer la prestación de servicios

**Santo Domingo.** – El Ministerio de Salud presentó este miércoles, la «Estrategia Nacional de Salud Digital, 2024-2028», iniciativa que impulsará la modernización del sector salud y aumentará la eficiencia en la prestación de servicios, mediante el uso de tecnologías de información y comunicación para garantizar que estos sean accesibles, equitativos y adaptados a las necesidades de la población.

En una actividad que contó con la asistencia del titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, se presentó la estrategia coordinada por la Dirección de Gestión de la Información y Estadística de Salud, del Viceministerio de Fortalecimiento y Desarrollo del Sector Salud, basada en el reconocimiento de las tecnologías emergentes, como la inteligencia artificial, robótica médica y la impresión 3D, que subrayan la importancia de incorporar innovación en los procesos de atención sanitaria.

El ministro de Salud, Víctor Atallah, señaló que la pandemia del COVID-19, además de poner a prueba la capacidad de adaptación y respuesta del sistema de salud, esta crisis subrayó la necesidad de un sistema de salud preparado y flexible, capaz de enfrentar cualquier emergencia.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**7 de agosto, 2024**



SNS entrega equipos médicos a seis centros de salud  
para fortalecimiento de servicios



**República Dominicana.** — En el marco de su compromiso continuo con la mejora de las atenciones sanitarias a la población, el Servicio Nacional de Salud (SNS) realizó este jueves la entrega de equipos médicos a seis establecimientos, iniciativa alineada con la disposición del presidente Luis Abinader, de asegurar la salud de los dominicanos.

La Ruta Hospitalaria inició en el Hospital Municipal Nuestra Señora de La Altagracia, ubicado en Villa Altagracia, donde el doctor Mario Lama, titular del SNS, entregó un autoclave de mesa de 21 litros, dos refrigeradores, uno para laboratorio de 14 pies cúbicos y uno para medicamentos; además un ultrasonido de tres transductores con impresora térmica y UPS, con una inversión de RD\$1,221,010.38.

Durante su visita, Lama también revisó los avances de la remodelación de la Emergencia del Hospital Municipal de Villa Altagracia, un proyecto que mejorará significativamente las condiciones de atención, con un espacio moderno y debidamente equipado.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**8 de agosto, 2024**



## Consejo Directivo del SNS realiza sesión extraordinaria



Doctor Lama presenta logros y avances últimos cuatro años

**Santo Domingo.** – El Consejo Directivo del Servicio Nacional de Salud (SNS) realizó este miércoles la sesión extraordinaria número 1 de 2024, donde fueron presentados los logros y avances de la entidad en los últimos cuatro años.

El director del SNS, doctor Mario Lama, rindió cuentas sobre el fortalecimiento registrado en la Red Pública de Salud en materia de infraestructura hospitalaria, equipamiento, habilitación de unidades, incremento de la producción de servicios e implementación de iniciativas, entre otros, que han permitido mejorar el acceso de los dominicanos a atención en salud oportuna.

Cada miembro del consejo recibió ejemplares impresos de las memorias del SNS de los cuatro años de gestión, además, en memoria USB, les fueron entregadas las actas de todas las reuniones del órgano realizadas de 2020 a la fecha.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**14 de agosto, 2024**



## SNS realiza «Reunión Revisión por Dirección»



**Santo Domingo.** – Con el propósito de evaluar y asegurar la eficacia de su Sistema de Gestión de la Calidad, el Servicio Nacional de Salud (SNS), a través de la Dirección de Planificación y Desarrollo, realizó la «Reunión de Revisión por Dirección», donde participaron los directores del nivel central.

La reunión, encabezada por el director del SNS, doctor Mario Lama, se realizó con el objetivo de presentar, a través de distintas mediciones, el desempeño del Sistema de Gestión de la Calidad, conforme a los requisitos de la norma ISO 9001:2015, contribuyendo al ciclo de mejora continua y fortalecimiento institucional.

En la actividad, Grace Genao, encargada de Calidad en la Gestión, dio a conocer los avances de cara a la satisfacción de las partes interesadas, al logro de los objetivos de calidad, desempeño de los procesos, además del estado de los planes definidos para cerrar las brechas detectadas.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**15 de agosto 2024**



Juramentan nueva directora del Hospital Regional Docente  
Dr. Alejandro Cabral



**Santo Domingo.** – El titular del Servicio Nacional de Salud, doctor Mario Lama,) juramentó este miércoles a la doctora Emelinda Saldivar como nueva directora del Hospital Regional Docente Dr. Alejandro Cabral, de San Juan de la Maguana, perteneciente al Servicio Regional de Salud El Valle.

En el acto también estuvo presente el director regional El Valle, doctor César Benzán Quiterio.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**21 de agosto, 2024**



Primera Dama Raquel Arbaje entrega dispositivos cocleares al SNS  
para tercera jornada de implantes en infantes con hipoacusia



Adquisición se realizó con aporte de un millón de dólares del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) y el apoyo del Voluntariado del Banreservas

**Santo Domingo.-** La primera dama Raquel Arbaje entregó 42 dispositivos cocleares al Servicio Nacional de Salud (SNS) para el inicio de la tercera jornada de implantes cocleares destinados a niños y niñas con hipoacusia.

Esta iniciativa del programa Uniendo Voluntades de la Oficina de la Primera Dama, cuenta con el apoyo del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) y el Servicio Nacional de Salud, como ente operativo.

Con la adquisición de estos dispositivos se da inicio al tercer ciclo de operaciones en beneficio de 60 niños y niñas con déficit auditivo, ofreciéndoles la oportunidad de mejorar significativamente su calidad de vida.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**23 de julio, 2024**



Primera dama remozó Unidad Oncopediátrica del Robert Reid  
Cabral



**Santo Domingo.** – La primera dama Raquel Arbaje entregó la remozada Unidad Oncopediátrica del Hospital Infantil Robert Reid Cabral al Servicio Nacional de Salud (SNS). La intervención del área, con una inversión total de 9.3 millones de pesos, es un importante avance para la atención y el bienestar de los pacientes pediátricos afectados de cáncer.

La primera dama expresó su satisfacción y reiteró su compromiso con la salud infantil. "Esta renovación es un paso significativo para mejorar la calidad de atención que nuestros niños merecen. Continuaremos trabajando para que cada niño y niña reciba el cuidado digno que necesita para enfrentar sus quebrantos de salud con esperanza y fortaleza", señaló.

Mario Lama, director ejecutivo del SNS, agradeció el apoyo de Facci y de las instituciones que se han mantenido vigilantes. «Agradecemos sobre todo a nuestra primera dama que ha hecho este engranaje y ha permitido lo que está pasando en este y otros hospitales a favor de la población; en especial la infantil».

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**25 de agosto, 2024**



## Juramentan nuevo director Hospital Municipal Juan de Herrera



**Santo Domingo.** – El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud, doctor Mario Lama, juramentó este lunes al doctor Edward Jonathan Paniagua como nuevo director del Hospital Municipal Juan de Herrera.

El galeno dijo que asume esta posición con el compromiso de continuar elevando la calidad de los servicios en este centro de salud, a través de una gestión eficiente y transparente.

Estuvieron presentes en el acto, César Benzán, director del Servicio Regional de Salud El Valle y el diputado Carlos Morillo.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**26 de agosto, 2024**



Titular del SNS, juramenta a Francis Báez como nueva directora de  
RESIDE



**Santo Domingo.** - El titular del SNS, doctor Mario Lama, juramentó hoy a la doctora Francis Báez como la nueva directora del Centro de Rehabilitación Psicosocial y Desarrollo Humano (RESIDE).

Báez quedó posicionada ante la presencia del director del Servicio Regional de Salud Metropolitano, doctor Edison Feliz y el director de Primer Nivel de Atención del SNS, galeno José Luis López.

**Dirección de Comunicaciones SNS**

**26 de agosto, 2024**



## Juramentan nuevo director Hospital Ricardo Limardo



**Santo Domingo**– El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud, doctor Mario Lama, juramentó hoy al doctor Johnny Alejandro Hernández como nuevo director general del Hospital Ricardo Limardo.

El galeno sustituye en esta posición al doctor Carlos Reyes Salas. La juramentación, que tuvo lugar en la sede del SNS, también contó con la presencia del director del Servicio Regional de Salud Norcentral (SRSNC), doctor Bernardo Hilario.

**Dirección de Comunicaciones SNS**

**26 de agosto, 2024**



## Juramentan nuevo director en Hospital Mario Tolentino Dipp



**Santo Domingo**– El titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, juramentó este jueves a Miguel Ángel Guzmán Fermín como nuevo director del Hospital General y de Especialidades Dr. Mario Tolentino Dipp, situado en la Ciudad de la Salud, Santo Domingo Norte.

El doctor Guzmán Fermín indicó que trabajará para que el centro de salud sea referente en atenciones humanizadas y oportunas. Asimismo, destacó que trabajará de la mano del personal sanitario y de los comunitarios.

Guzmán Fermín, quien se desempeñaba como gerente de Área de Salud de Santo Domingo Norte, es doctor en Medicina de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) con una especialidad en Sonografía, diplomados en Gerencia y Gestión Hospitalaria, además Gestión de Auditoría de Salud.

**Dirección de Comunicaciones SNS**

**30 de agosto, 2024**

